

## ESTE DOMINGO BARBACOA POPULAR EN SOLIDARIDAD CON HAITÍ

**Vva. de la Cañada, 16 de febrero.-** La peña Las Katas, en colaboración con el Ayuntamiento, organiza una barbacoa popular en solidaridad con los damnificados del terremoto de Haití. El evento, que se celebrará este domingo, 21 de febrero, en la plaza de España comenzará a partir de las 11:00 horas. El público asistente podrá degustar montados de panceta, lomo y chorizo al precio de 2 euros, acompañados de bebida por 1 euro más.

El dinero recaudado se destinará íntegramente, a través de Cáritas, a ayudar a la población haitiana. A dicha cuantía, hay que sumarle los 1.500 euros donados por el Ayuntamiento, los cerca de 3.000 euros recaudados durante la Jornada Solidaria de Tenis y Pádel, organizada por la Concejalía de Juventud y Deportes y el Club de Tenis y Pádel, así como los 565 euros recaudados con la venta de ejemplares del documental audiovisual "Salvemos el Prado", donados por el periodista, historiador y documentalista Alfonso Arteseros.